

Themenheft „Endometriumkarzinom – State of the Art“

1 Editorial

- 1 Das Endometriumkarzinom – von der molekularen Pathogenese über die Histomorphologie zur individualisierten Therapie. Eine interdisziplinäre Herausforderung
Horn, L.-C.

3 Molekulare Pathogenese und Diagnostik

- 3 Präkanzeröse Läsionen des Endometriums und Veränderungen unter Tamoxifen-Therapie
Schmidt, D., L.-C. Horn
- 10 Molekulare Pathogenese des Endometriumkarzinoms auf Basis eines dualistischen Modells
Lax, S. F.
- 17 Charakterisierung und Bedeutung verschiedener Östrogenrezeptorentypen unter besonderer Berücksichtigung des Endometriumkarzinoms
Hanstein, Bettina, M. W. Beckmann, H.-G. Bender
- 20 Sonographie und Hysteroskopie beim Endometriumkarzinom und seinen Vorstufen
Schmidt, T., Th. Römer
- 27 Radiologische Schnittbilddiagnostik beim Endometriumkarzinom
Hamm, B., A. Pöllinger

32 Therapie nach Evidence based

- 32 Therapieentscheidungen beim Endometriumkarzinom nach Levels of Evidence und Grades for Recommendation
Brumm, C., P. A. Fasching, M. W. Beckmann
- 36 Histopathologische Basisinformation und morphologische Prognosefaktoren beim Endometriumkarzinom
Horn, L.-C., D. Schmidt

1 Editorial

- 1 Endometrial Carcinoma – Molecular Pathogenesis Meets Histomorphology and Treatment. An Interdisciplinary Approach
Horn, L.-C.

3 Molecular Pathogenesis and Diagnostic Procedures

- 3 Precancerous Lesion of the Endometrium and Endometrial Morphology in Patients with Tamoxifen Therapy
Schmidt, D., L.-C. Horn
- 10 Dualistic Model of Molecular Pathogenesis in Endometrial Carcinoma
Lax, S. F.
- 17 Role of Estrogen Receptors Isoforms in the Pathogenesis and Treatment of Endometrial Carcinoma
Hanstein, Bettina, M. W. Beckmann, H.-G. Bender
- 20 Sonography and Hysteroscopy for Endometrial Carcinoma and its Precursors
Schmidt, T., Th. Römer
- 27 Cross-Sectional Imaging of Endometrial Carcinoma: MR Imaging and CT
Hamm, B., A. Pöllinger

32 Therapy on Evidence Based

- 32 Treatment of Endometrial Carcinoma – Evidence Based Criteria
Brumm, C., P. A. Fasching, M. W. Beckman
- 36 Recommendations for the Oncologic Pathology Report and Morphologic Factors Associated with Prognosis in Endometrial Carcinoma
Horn, L.-C., D. Schmidt